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本报讯 （记者 李玲玲）
19日，晋江市永和镇群团（社
团）换届（成立）大会暨就职典
礼举行。晋江市领导张文贤、
林仁达、黄天凯、吴尊意、林庆
峰参加活动。

会上，许远南当选永和镇
商会第四届会长、姚庆旭当选
永和镇外商投资企业协会第
四届会长、陈玉成当选永和镇
第六届侨联主席、姚加文分别
当选永和镇教育发展促进会

第二届会长及永和中学教育
发展基金会第一届会长、卲胜
妙当选永和晋中实验小学教
育发展基金会第一届会长、陈
汉河当选永和镇乡村振兴促
进会第一届会长。

受泉州市委常委、晋江市
委书记张文贤，晋江市市长
王明元委托，晋江市委常委、
统战部部长黄天凯向各群团
（社团）新一届理监事会成员
表示祝贺。他说，当前，晋江

正大力传承弘扬、创新发展
“晋江经验”，全力建设中国
民营经济强市。希望永和镇
各群团（社团）组织能够以换
届为新的起点，不断加强自
身建设，发挥好桥梁纽带作
用，一如既往关心支持永和
的建设发展，为将永和打造
成“晋江中部的中心门户、高
铁新区的城市窗口”贡献应
有力量。

据悉，晋江市永和镇教育

发展促进会、永和中学教育发
展基金会、永和晋中实验小学
教育发展基金会自成立以来，
得到永和社会各界和海内外
乡亲的热烈响应，大家纷纷献
上爱心。据统计，本次新增捐
款9453万元人民币，加上往年
捐赠的 1.5亿元人民币，社会
各界累计捐资教育 2.45亿元
人民币。活动现场，还为捐赠
善款的乡贤及有关代表颁发
鸣谢牌匾。

本报讯 （记者 王诗
伟） 19日上午，晋江市晋中
实验小学（南峰校区）、晋中
实验幼儿园正式开工建设。

据了解，晋中实验小学
（南峰校区）是永和镇党委、
政府 2023年推进民生工程
建设的“头等工程”，是永和
镇对标“幼有善育、学有优
教”更高教育目标、对标打造
创优营商环境城镇发展现实
需求的重要工程。学校位于
永和镇巴厝村、内厝村、塘下
村的交界处，项目总用地面
积 38774平方米，总建筑面
积 37076平方米，拟总投资
16959.08万元人民币，将建
设教学楼、行政楼、体育馆、
运动场等，建设规模48个教
学班，可容纳学生 2160人。
学校以现代化、数字化、人性
化、园林化，构建人与自然和
谐共处的现代校园为设计理
念，力争打造一所具有独特
办学风格与办学特色的市直
实验小学。

“学校之所以规划设计

和建设起点高，是为了更好
地满足永和群众对美好生
活、对优质教育资源的期
盼。”永和镇党委书记陈松柏
表示，晋中实验小学（南峰校
区）预计 2025年建成投用，
将服务永和南片区马坪、西
坑、塘下、巴厝、内厝、锦岭、
邵厝、周坑等8个村，让当地
孩子在“家门口”也能上优质
学校、享受优质教育资源，推
动全镇教育事业优质均衡发
展。

当天上午，永和晋中实
验幼儿园同步开工建设。该
幼儿园用地总面积 9357平
方米，总建筑面积11788.9平
方米，拟设置 24个教学班，
可容纳学生 720人，项目拟
总投资约6400万元人民币。

接下来，永和镇将做到
抓质量坚定不移、抓进度毫
不动摇、抓安全坚持不懈，高
标准、高效率推进晋中实验
小学（南峰校区）和晋中实验
幼儿园建设，全力把学校建
设成为一流的民心工程。

本报讯 （记者 王诗
伟） 19日上午，晋江市永和
中学见贤楼、高中教学楼、
升旗台揭牌仪式暨学生宿
舍楼开工仪式在该学校举
行。

“这是永和教育战线上
的又一件喜事，也是镇党
委、政府加快建设教育强镇
的又一个成效。”永和镇镇
长施建成表示，多年来，除
了各级政府、各界人士的关
心支持外，永和中学也为海
外永和人所牵挂，得益于海
外侨亲的鼎力相助，学校教
学教育质量不断取得发展，

“海内外永和人慷慨解囊、
真情奉献，永和中学的美丽

校园里处处有侨亲的深情
厚谊。”

近年来，永和中学在全
体师生和社会各界的共同
努力下，各方面都取得了长
足进步。如今，永和中学见
贤楼、博思楼、学生宿舍楼
的建设和使用，让永和中学
的硬件设施更加完善、环境
更加优越，加快了永和中学
创建省一级达标高中的步
伐。

接下来，永和镇将全
力做好项目建设的协调工
作，不断创优环境，确保开
工项目如期竣工、投入使
用，为学校的再次腾飞夯
实基础。

本报讯 （记者 王诗
伟）当下，晋东新区大东下
海片区改造项目征迁工作正
如火如荼进行。19日下午，
该项目的第一笔征迁补偿款
正式发出。

近段时间以来，在征迁
干部的积极动员下，片区群
众纷纷主动签约，以实际行
动支持家乡建设。与此同
时，项目指挥部财务融资组、
征迁业务组办公室里同样热
火朝天，征收签约协议及相
关文书等材料的审核工作也
在有条不紊地进行。

19日下午 3时许，在项
目指挥部，在与征迁对象林
群龙最后确认账户信息无误
后，财务融资组和征迁业务
组工作人员通过网上银行操
作，向其发出该项目的首笔
征迁补偿款。

“到账了！流程很快，工
作也很到位。”下午3时40分
许，林群龙的手机短信铃声
响起，银行信息显示征迁补
偿款已到账。

採访中记者了解到，为

支持片区改造，林群龙早前
已提前完成房屋的征收签
约工作。随即，他对房屋进
行腾空。指挥部经过严格
审核后，组织对其房屋敲下
项目拆迁“第一锤”，并同步
启动征迁补偿款的发放工
作。

“我们加紧了征收协议
的整理和档案的审核，严格
对照相关法律法规，确保每
一份协议合法合规。”指挥部
征迁业务组有关负责人介
绍，为了能及时地将补偿款
发放到征迁群众手中，财务
融资组、征迁业务组工作人
员加班加点，加快材料审核、
复核等工作，努力在短时间
内完成流程，及时兑现征迁
补偿款。

接下来，指挥部将继续
抓好服务群众、服务征迁的

“最后一米”，在加快推进征
收工作的同时，严把协议等
材料的审核工作，用最短的
时间将补偿款发放至群众手
中，全力保障征迁工作有序
进行。

本报讯 （记者 方锦枞
王志前） 19日，在结束北大
问道之旅后，60名年轻企业
家返回晋江。此次行程中，晋
江年轻一代企业家成为亮丽
风景。“创三代”代表、劲霸男
装 CEO洪伯明频频出镜，引
起了众多媒体关注。在他的
身后，则是晋江青年企业家群
体迅速走到台前，成为创新发
展“晋江经验”的生力军。

洪伯明出生于 1990年，
现已执掌劲霸男装 5年。在
这5年间，洪伯明携劲霸男装
多维度地创新与尝试，再开中
国时尚男装风气之先，成为获
得中国时装设计“金顶奖”最
年轻的男装设计师。

洪伯明的顺利上位，来自
其父亲洪忠信的放手。洪忠

信向记者表示，作为“创二
代”，他十多年前就规划，在他
们夫妇俩年龄合计达到99岁
时，完成“交班”。

这样的“交班”，在晋江企
业界并不多见。但近年来，随
着老一代企业家渐渐淡出舞
台，晋江“创二代”正主动接过
重担，带领企业不断转型升
级，驰骋于国际市场。

今年上半年，恒安国际整
体营收122.05亿元人民币，较
去年同期增长 9.0%，多个核
心指标领跑行业。成绩得益
于“创二代”、恒安国际总裁许
清流主导下的企业数字化转
型。

在北大课堂上分享时，许
清流说，晋江老一辈企业家的
打拼，积攒了晋江民营经济丰

厚的“家底”。接过接力棒，恒
安国际将继续坚守实业，将企
业蓝图置身于国家战略之中，
实现产业的升级和跨越。

对此，晋江青商会会长，
同时担任利郎中国零售总监
和万肃服饰CEO的王俊清也
深有体会。他认为，青年企业
家面临的发展环境与老一辈
迥异，市场竞争更为激烈，更
能考验年轻人的能力与担
当。“扛起这副担子，我们责无
旁贷。20年以后再回望，相
信会更加精彩。”他说。

20 年前，在习近平同志
总结提出“晋江经验”翌年，晋
江市联合北京大学举办“北大
总裁班”，开启了“政企学”同
频互动的成功实践，一批知名
的晋江企业由此走向全球。

作为首期“北大总裁班”的班
长，七匹狼集团董事局主席周
永伟表示，此次重返北大与

“创二代、创三代”青年企业家
同堂上课，很有意义，可以把
晋江企业家好学的精神传承
延续，让晋江民企发展“后继
有人”。

“企业家代际传承至关重
要，也是各界关注的焦点。今
年 7月，创新和发展‘晋江经
验’写入《中共中央 国务院关
于促进民营经济发展壮大的
意见》，民营经济强市晋江今
后的发展尤为引人关注。相
信企业家辈出的晋江，持续弘
扬企业家精神，当好民营经济
高质量发展的‘优等生’。”北
京大学经济学院副院长张亚
光表示。

永和镇群团（社团）换届（成立）大会暨就职典礼举行

建设48个教学班 可容纳学生2160人
永和晋中实验小学（南峰校区）开工建设

永和中学博思楼、见贤楼、升旗台揭牌

首笔征迁补偿款发出
晋东新区大东下海片区
改造项目加快推进

晋江民营企业家重返北大问道之旅圆满结束
“创三代”CEO引关注 民营经济强市后继有人

“青商财俊班”学员走进百度智能参观学习。本报记者 尤泽男 摄
□相关新闻

本报讯 （记者 柯国笠
尤泽男 陈巧玲） 17 日-18
日，追寻 20年前晋江民营企
业家“北大问道”之旅，晋江青
商会第十六期“青商财俊班”
近60名青年企业家、创业者，
走进北京大学、字节跳动（飞
书）、新东方直播间、百度智
能、北交所等地，求学问、话未
来。

17 日上午，“青商财俊
班”学员在北大聆听AI专家、
百度金融前首席数据科学家
丁磊作的“从决策到生成：AI
思维的商业落地”讲座，了解
Chat-GPT 等最热门 AI 工具
的应用逻辑和底层思维，探讨
晋江产业企业融合AI等技术
工具拓宽、延伸的可能性。

17 日下午，学员们走进
字节跳动（飞书）公司，参观其
智能化工作环境，了解字节跳
动如何从小工作室发展成为
全球估值最大的国际化企
业。飞书生态渠道全国PEO⁃

PLE售前负责人侯金阳还带
来“以人为进：字节跳动组织
数字化管理实践”讲演，分享
字节跳动的企业文化及发展
愿景。

18 日上午，“青商财俊
班”访学新东方直播间，现场
体验直播。新东方直播间
CEO张晓楠为学员讲解了新
东方直播间流量背后的关键
因素、运营逻辑和价值观念，
揭秘新东方直播间在教育赛
道的崛起密码。

当日下午，青商会一行人
来到百度智能。百度智能云
政务与泛科技数字经济产业
研究负责人詹墨磊分享了百
度AI大模型；学员现场体验

“文心一言”等AI工具，参观
百度AI大模型等智能软硬件
工具研发应用场景。随后，访
学一行人参观北交所，对话资
本市场，了解北交所上市规则
和相关政策。

两天时间里，晋江青年企

业家与各路专家、企业负责人
互动对话、深度交流，探索创
新发展“晋江经验”的使命价
值，对管理、营销、科技创新等
方面有了新的思考。

“这是‘青商财俊班’开班
以来参与人数最多的一次。”
晋江青商会会长王俊清说，

“20年前，老一辈企业家聚在
一起学习，涌现出巨大的能
量。这次，我们青年一代汇聚
于此，相信 20年后会带来不
一样的结果。”

“这两天走访了许多科技
型公司，他们的一些做法在我
们看来很不可思议，却完完全
全地实现了。”晋江青商会秘
书长、福建泰狮信息科技有限
公司董事长洪鸿彬告诉记者，
传统行业必须坚守，但要跟新
型科技公司对接，这样才可以
走得更快更稳。

“无论是技术底层还是营
销渠道，都在变革。作为传统
制造型的企业，我也在思考如

何调整企业的发展思路和走
向。”晋江青商会女商部部长、
晋江力利玩具有限公司总经
理许宾宾说，这次不仅学习了
前沿理念和技术，还感受到了
青商伙伴学习的欲望、向上的
力量。

“第一天，我们聆听了很
多父辈的创业故事。”上海展
志实业集团有限责任公司总
经理助理孙铭钊说，这些故事
为没经历过大风大浪的青年
一代以警鸣，提醒他们继续努
力拼搏。“我们所处的时代更
好，晋江的营商环境也优越，
没有理由做不好企业。这次
学习之旅带给我很多启发，我
们将向优秀企业看齐，梳理调
整组织架构，挖掘企业潜力。”

“我们要深挖本质、做精
做透，做事要有前瞻性。”迦南
（福建）新材料科技有限公司总
经理许恩典说，想要在未来的
竞争中获得更多的优势，就应
当不断地学习、不断地进步。

北大、字节跳动、新东方直播间、百度智能、北交所……
晋江“青商财俊”在京访学

□相关新闻


